



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 13 SEPTEMBRE 2010
VILLE DE CHAMONIX-MONT-BLANC

**CREATION D'UNE MAISON DE SANTE
DANS LA VALLEE DE CHAMONIX-MONT-BLANC :
« UNE NOUVELLE ETAPE »**

« La visite effectuée ce matin par Roselyne BACHELOT, ministre de la Santé et des Sports, dans les locaux de l'hôpital destinés à accueillir les activités de la future Maison de santé pluridisciplinaire constitue un encouragement fort à ce projet en voie de finalisation.

Si la ministre n'a pas hésité à **qualifier ce dossier de « projet modèle »**, c'est parce qu'il est le fruit d'une concertation approfondie menée depuis bientôt deux ans par les trois acteurs de ce dossier majeur : la communauté médicale, les collectivités locales (communauté de communes) et la direction des Hôpitaux du Mont-Blanc (Sallanches).

C'est aussi parce cette Maison de santé est une réponse pragmatique et adaptée à l'évolution de la démographie médicale locale.

Ce projet de regroupement des différents professionnels de santé installés sur notre territoire (généralistes, spécialistes, infirmières, kinésithérapeutes, laboratoire d'analyses, radios) vise en effet à **garantir la qualité, la permanence et la diversité des soins qui sont indispensables à la cohésion de notre vallée comme à la qualité de vie de ses habitants.**

Cette visite ministérielle consacre la pertinence de ce projet et son éligibilité au dispositif d'aide lancé ce été par le gouvernement en faveur de la création des maisons de Santé.

Forts de ce soutien, nous allons, dès les prochains jours, transmettre à l'ARS ce dossier majeur afin qu'il puisse être **retenu dès cet automne** ».

**Communiqué de presse d'Eric FOURNIER,
Maire de Chamonix-Mont-Blanc
Président de la Communauté de Communes de la Vallée de Chamonix
Mont-Blanc**

Contacts :

Eric FOURNIER. 06 24 33 66 41.

François-Régis BOUQUIN

francois-regis.bouquin@chamonix.fr